

14. Eurosolar-Konferenz

Veranstaltung verschoben

[18.03.2020] Eurosolar und die Stadtwerke Speyer verschieben die Konferenz „Stadtwerke mit Erneuerbaren Energien“ aufgrund der aktuellen Entwicklungen bei der Ausbreitung von COVID-19.

Die 14. Eurosolar-Konferenz „Stadtwerke mit Erneuerbaren Energien“ wird zum ursprünglich geplanten Termin (29. und 30. April 2020) nicht stattfinden. Wie Eurosolar und die Stadtwerke Speyer mitteilen, seien sie sich als Veranstalter ihrer sozialen Verantwortung in der aktuellen Situation rund um die Eindämmung der Ausbreitung von COVID-19 bewusst und folgen mit der Verschiebung der Konferenz den Empfehlungen der Bundesregierung, um die größtmögliche Sicherheit für alle Beteiligten zu gewährleisten. Der neue Termin soll über die Kommunikationskanäle der Veranstalter bekanntgegeben werden.

(sav)

Weitere Informationen zur Konferenz

Stichwörter: Messen | Kongresse, Eurosolar, Stadtwerke Speyer